
1I-904 der Bei1.ugen zu den stenogruphischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

L1-45/J Anfrage 

der Abgeordneten Dipl..~InG. Dro Oskar VI e i h s t Dr. Hertha F i r n -

b erg und Genossen 

an den Bundesminister für Soziale Verwaltung, 

betreffend GeH~ihrung von Subventionen im Jahre 1967 • 

..... 0"""".- .. -

Um dem Nationalrat einen Überblick über die Gewci.hrung von Subventionen 

aus den Budgetmitteln des Bundesministeriums für Soziale Verv/altung zu ver<~ 

schaffen, richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau Bundesminister 

für Soziale Verwaltung die nachstehenden 

Anfragen 

1) Welche Subventionen wurden im Jahre 1967 aus Budgetmittel gewährt? 

2) An wen wurden diese Subventionen gewährt? 

3) In welcher Höhe wurden diese Subventionen gev:ährt? 

4) Für welchen Zweck wurden diese Subventionen gewährt? 

_.ca._._ 
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